

*In einem Gemeinschaftsprojekt wurde der Vorplatz an der Friedhofskapelle Hebelermeer neu gepflastert.*

*Weil der Bereich vor der Friedhofskapelle teilweise im Eigentum der Katholischen Kirchengemeinde St. Vinzenz von Paul liegt, wurde vereinbart, dass die erforderlich gewordenen Unterhaltungsarbeiten gemeinsam durchgeführt werden.*

*Die Kirchengemeinde hat in einem Arbeitseinsatz die Beete vor dem Kapelleneingang entfernt und die Pflastersteine aufgenommen. Die Gemeinde Twist hat den gesamten Bereich neu Pflastern lassen.*

*Die Neupflasterung konnte Ende November unter Einhaltung des geplanten Kostenrahmens zum Angebotspreis von 8.223,20 € fertiggestellt werden.*

*Auf der Erweiterungsfläche wurde darüber hinaus zur Herstellung der Verkehrssicherheit zusätzlich ein Friedhofsweg vor den neu angelegten Familiengräbern begradigt und mit Hansegrand ausgebaut. Die weitere Wegführung in diesem Grabfeld soll in diesem Jahr geplant werden, damit 2023 die erforderlichen Haushaltsmittel für die Anlegung der Friedhofswegen eingeplant werden können.*

